
会  長 越田和俶充

幹  事 小澤　啓一

ＳＡＡ 鈴木　雅之

 遠藤　　洵

出席状況	 正会員数	 46 名	 カード出席	 1 名
	 本日出席会員数	 35 名	 本日の修正出席率	 81.82％

◎会長報告－越田和俶充会長
　皆さん、こんにちは。皆さんも私同様感じている

と思いますが、テレビを見ても新聞を読んでも暗い

ニュースばかりです。今日の新聞を見ましても陸自

の天下り斡旋問題、衆議院議員汚職事件、いわきで

のストーカー事件、パトカーに追跡された事故等数

に限りがありません。私が思うに日本の全ての国民

がロータリアンになり、4 つのテストを実践していた

だけたら悪い事は無くなり明るい社会が出来るんで

はないかと考えています。全ての国民にロータリア

ンになれと声を大にして言いたいと思います。それ

では本日のゲストをご紹介いたします。いわき分区

ガバナー補佐 林義功様、分区幹事 渡邊邦雄様、分区

会計 山崎建設様です。後程ご挨拶をいただきたいと

思いますので宜しくお願いします。

◎幹事報告－小澤啓一幹事
 ・ロータリー財団からポール・ハリス・フェロープ

ラス 1 のバッチが越田和会長に届いています。

 ・国際ロータリーから第 1 回インターアクト顧問連

絡協議会のご案内、地区委員会委嘱状が渡邉公平

パストガバナー、髙萩勝利会員、斉藤隆会員に届

いています。

 ・東京江戸川ロータリークラブから週報、岡崎南ロー

タリークラブから年次計画書が届いています。

◎各委員会報告

◇出席委員会－髙萩勝利小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－佐藤政司小委員長
 ・本日は第 1 回ガバナー補佐公式訪問です。宜しく

お願いします。

　　　　　いわき分区ガバナー補佐　林　義功 様

　　　　　　　　　　　　分区幹事　渡邊邦雄 様

　　　　　　　　　　　　分区会計　山崎建設 様

 ・第 1 回いわき分区ガバナー補佐林義功様公式訪問

を歓迎して。越田和会長、星副会長、嵐会長エレ

クト、小澤幹事、林副幹事、髙萩、赤津（善）、鈴

村、影山、木幡、渡邉公平パストガバナー、冨澤、

荒川（義）、渋佐、佐藤（政）、鈴木（敏）、木村（義）、

大平、川口、鈴木（修）、各会員

 ・本日早退ごめんなさい。 

鈴木（秀）、斉藤、蛭田（淳）、鈴木（雅）各会員

 ・前回休んでごめんなさい。　　  久野、清水各会員

第2530地区　いわき分区
　　ガバナー補佐　林　　義功	様
　　　　　　幹事　渡邊　邦雄	様
　　　　　　会計　山崎　建設	様

○例会日　毎週水曜日（12:30 ～ 13:30） ○事務局　TEL/FAX（0246）56 － 3473
○例会場　ホテルミドリ 　　　　　E-mail:info@iwakinakoso-rc.jp
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	 いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーは機会の扉を開く
ロータリーソング　奉仕の理想
－今月はプログラム・会報月間です－

4つのテスト
　　　赤津　善宣　会員

◎ガバナー補佐挨拶
　第2530 地区いわき分区

ガバナー補佐　林　義功	様

　皆さん、こんにちは。今年度い

わき分区ガバナー補佐を仰せ付か

りましたいわき内郷ロータリーク

ラブの林です。下の名前は義功といい、読みづらく

よしのりと読める方はあまりいません。職業分類は

旅館業をしております。分区幹事は渡邊邦雄さんで

す。分区会計は山崎建設さんです。私と山崎さんは

必ず二度聞きされる名前です。私がロータリーに入

会し 10 数年過ぎましたが、例会は毎回楽しく参加さ

せていただいています。会長や幹事も何とか経験さ

せていただきました。その度 9 クラブの皆様とお会

いし、全く知らない皆様とロータリアンというだけ

で旧知の友の様に親しくなれることが、私にとって

ロータリアンの最大の宝ではないかと思っています。

ましてや、私がガバナー補佐という大役を仰せ付

かり皆さんのクラブを訪問するなど思ってもおりま

せんでした。いわき 9 クラブには鈴木喬二パストガ

バナー、渡邉公平パストガバナーもおられます。パ

ストガバナーは我々からすれば親も同然でございま

す。多方面で今後もアドバイスを宜しくお願いしま

す。一年間頑張って参りますので寛容な心でご支援

を賜ればと思っております。今年度のＲＩ会長のテー

マは「ロータリーは機会の扉を開く」です。私達も

積極的に実践して行くのは今であると思っています。

さて、コロナの影響で先の見えない大きな障害が発

生致しておりますが、ピンチをチャンスに変えると

いう意味では、昨年度オンラインによる協議委員会

が開催され無事成功をおさめました。今後のロータ

リー活動についても大きな一歩ではないかと思って

います。今年度の分区事業は従来行われている事業

の外に、昨年よりの引継ぎ事業としてマスコミ広告

に対するいわき分区での対応を分区で実施しようと

会長幹事会で採択されました。分区では、地区大会、

地区協議会、ＩＭ、希望の灯の 4 つをまず最初の一

歩として始めようと思っておりますので宜しくお願

いします。

◎ポール・ハリス・フェロープラス 1贈呈
　越田和会長へロータリー財団よりポール・ハリス・

フェロープラス 1 のバッチが届いております。お渡

し致しますので前の方へどうぞ。

◎クラブ協議会（各委員会活動方針・計画発表）

☆社会奉仕委員会	 委員長　久野　裕紀
　社会奉仕活動は、ロータリー活動のなかでも最重

要な活動と認識のもとに思いやりの心を持ち、他人

や社会に尽くすことを念頭に地域社会のニーズを的

確に捉え、地域社会に対する奉仕とＰＲを心がけて

活動します。更に地域関係機関とも連携して効果あ

る活動を行います。

☆青少年奉仕委員会	 幹　事　小澤　啓一
　青少年の社会に対する奉仕活動の認識を深めると

ともに、磐城農業高校インターアクトクラブの育成

と活動を支援する。さらにロータリークラブとして

青少年の健全育成と活動に積極的に参加する。

☆ロータリー財団委員会	
	 小委員長　櫛田　幸雄
　ロータリー財団活動方針に対する理解を促進し、

財団プログラムへの参加と地区財団寄付目標の達成

に努める。

☆米山記念奨学会	 小委員長　橋本　慶紀
　米山記念奨学会の目的及び事業について会員の理

解と認識を深め、積極的な行動・協力を得るための

活動を行う。

☆ＩＴ委員会	 副委員長　林　　毅彦
　例年同様に、クラブの紹介を兼ねたホームページ

の充実を図ります。また、第 2530 地区の公共イメー

ジ委員会ＩＴ委員会の指針に沿ってＩＴ活用の向上

に努めます。

　更には、テレビ会議システムの導入を図って参り

ます。




